Año XXXI Santa Isabel 25 de FEBRERO de 1934 Núm. 806

LA GUINEA ESPAÑOLA

Sumario. El Beato Padre Claret Misionero - Santoral - Un cincuentenario - La glorificación - El P. Claret y Portugal - De actualidad - La figura del nuevo Beato. Noticias de la Colonia; de Santa Isabel - Radios de prensa.



DIOS ES FROVIDENCIA: LLEGÓ LA HORA DE LA REPARACIÓN Y DE LA GLORIA.

Al Siervo de Dios, Antonio María Claret, Prelado insigne de la Iglesia, Director de almas prudente, Predicador fecundo e incansable, Misionero celoso, amante de las Ciencias y de las Artes, Promovedor activo de obras de carácter patriótico y social, Fundador de la Congregación de los Misioneros Hijos del Ido. Corazón de María y de las Religiosas de la Enseñanza de la Ida.; uno de los Padres más saliente del Concilio Vaticano, Varón de Dios que pasó por el mundo haciendo bien, con la pluma, con la palabra y con las obras, a toda clase de personas, pero principalmente a los más necesitados, en el día de su glorificación excelsa decretada solemnemente por la Iglesia, como muestra insignificante de veneración. amor, reconocimiento y admiración, la Dirección, los Redactores y Lectores, le dedican con verdadero cariño el presente Número de

LA GUINEA ESPAÑOLA.

Santa Isabel, 25 de Febrero 1934.

INDICADOR RELIGIOSO

SANTORAL

25 L. Ss. Papías y Félix, mrs.; Alejandro, ob.
27 M. Ss. Leandro, arz.; y Baldomero, Bonf.
23 Al. Ss. Macario, Rufino y Teófilo, mrts.

MARZO

- 1 J. Ss. Donato y León, mrs.; Silviardo, ab.
- 2 V. Ss. Pablo y Lucio, mrs.; Simplicio, p. 3 S. Ss. Marino mr. y Cuneguada, reino.
- 3 S. Ss. Marino mr. y Cunegunda, reina.
 4 D. † Ss. Casimiro, rey; Lucio, p y mártir.

· >450, 4, 50 430 ... 0, ... 0, ... 0,

UN GINGUENTENARIO

Al Venerable Hermano Nicolás González Perez, Obispo titular de Jonópolis, Vicario Apostólico de Fernando Poo.

Pío Papa XI

Venerable Hermano. Salud y Bendición Apostólica.

Al acercarse el quincuagésimo aniversario de la llegada a esa isla de los doce primeros miembros de tu religiosa familia, para hacerse cargo del régimen de la Prefectura Apostólica, abandoi.ada en aquel tiempo. tus compañeros y todos los fieles se regocijan contigo.

Existen muchas y egreyias obras de piedad y de caridad que en ese lapso de tiempo se han llevado a cabo, entre las cuales sobresalen los edificios sagrados, las casas de los religiosos y de las religiosas, el seminario para formar el clero indígena, los colegios y escuelas para formar a la juventud, asi como escuelas de oficios.

Tampoco ignoramos la gran dificultad con que en esa región viven los Misioneros extranjeros, no acostumbrados a una temperatura tan calurosa, de los cuales, en verdad, unos fallecieron en el mismo territotorio de la Misión, a causa de la enfermedad allí contraída, y otros poco después de su partida; por lo cual se ha de afirmar que todos perecieron en el campo de batallapeleando denodadamente por propagar la jë. Por lo cual conocienao bien Nos estas obras grandemente meritorias, Nos, para quien no hay nada más deseado desde un principio que sujetar al imperio del amantísimo Redentor los más posibles súbditos que podamos, aprovechando la ocasión de celebrarse el día del quincuagésimo aniversario de que hemos hecho mención, a Venerable Hermano, que tan diligentemente presides el Vicariato, a tus compañeros y a los demás cooperadores en el apostolado, en especial a las Religiosas, con grandísima voluntad os felicitamos y dirigimos oraciones al mismo divino Redentor, para que mirando benignamente vuostros planes y trabajos, quiera enriquecerlos con abundantes y satisfactorios frutos.

Entre tanto nuestra Apostólica Bendición sea prenda de estos dones celestiales y al mismo tiempo testimonio de nuestra especial benevolencia, la cual damos amantísimamente en el Señor a tí, Venerable Hermano, a us compañeros, a las Religiosas y a todos los fieles.

Dado en Roma, en S. Pedro el día 4 de Noviembre del año 1933, de nuestro Pontificado el duodécimo.

PIUS PP. XI



LA GLORIFICACION

El día 25 de febrero de 1934 será una fecha memorable en los Anales de la Historia española y sobre todo en las páginas de nuestro Instituto de Misioneros: en Roma, ante una concurrencia internacional numerosa, en la celebración del Año Santo de la Redención, con el aparato de las grandes solemnidades Papales, tendrá lugar la solemne Beatificación de nuestro Venerable Fundador, el Excmo. Sr. Don Antonio M.ª Claret, arzobispo que fué de Santiago de Cuba, decretada por el Sumo Pontífice Pío XI.

Ese acto que constituye una verdadera apoteósis mundial, es un acto de jus-

ticia para con aquel varón eximio, santo y potriota, que pasó por el mundo haciendo el bien; y, que ese mundo, por una de tantas anomalías explicables ante el mar revuelto de las pasiones humanas, en ebullición no supo, o no quico mejor, corresponder; antes, todo lo contrario, hizbal siervo de Dios el blanco de sus odios, calumnias y persecuciones.

Pero, todo tiene su reparación aún en este mundo: aquel vaión que fué un publicista infatigable, un predicador celoso, un entusiasta del arte, un amante de los pobres y desvalidos, por los que hizo, aún económicamente, cuanto pude, y que en todo se mostró un Santo y un Santo contemporáneo, recibirá en ese dia glorioso la consagración solemne de sus virtudes y la reparación de tantos agravios; como en vida llovieron sobre su persona; y, esto, ante el mundo entero, que le bendecirá y aclamará como a uno de los Varones más eminentes de la Iglesia de Dios durante el turbulento siglo XIX.

Aquellos enemigos del Venerable Siervo de Dics, que tan implacablemente se cebaron en su jama, utilizando todos los medios, que su perversa intención les sugería, y su posición social le facilitaba, han pasado ya a la Historia y sin honor: mientras que la noble figura del nuevo Beato, crlada con los fulgores inextinguibles de la gloria, pero, de una gloria que no se marchitará jamás, permanece en pie y aclamado por todos las gentes, pertenece a los grandes figuras de la Humanidad.

Qué pobres nos parecen ahora y desaichados, los epitetos groseros, los chascarrillos intencionados, los artículos faltos de verdad, que espíritus venales y vendidos a la maldad, lanzaron contra la vida inmaculada del Siervo de Dios, que si fué grande como Ministro del Señor, lo fué también como Patriota.

España entera, reparará en ese día errores cometidos con el siervo de Dios, y esperamos que esa obra de noble reparación, llevada a cabo por nuestros compatriotas atraerá las bendicione del cielo sobre nuestra Patria.

Nuestro Instituto de Misioneros y la Congregacións de las Religiosas de la Enseñanza de la Inmaculada, fundaciones, debidas al nuevo Beato, a quien aclaman como a Padre Fundador, están de enhorabuena, y en la glorificación solemne de sus virtudes, reciben ambas Instituciones la consagración de su espíritu, que es el que les legó su Fundador, y que será para ellos aliento y vida.

Ruiaz.

EL P CLARET Y PORTUGAL

Entre el armónico concierto de voces que, para solicitar la beatificación del V. P. Claret, levantóse entre los Prelados hispano-americanos, descolló, si cabe, la petición del Cardenal Patriarca de Lisboa. Para justificar ante el mundo su actitud postulatoria, a nombre de todos los portugueses, recuerda oportunamente el Cardenal en su pío documento, después de enumerar rápidamente los episodios gloriosos de la vida del Siervo de Dios, la veneración y entusiasmo que en los hijos de Portugal despertaron las dos estancias del P.Claret en tierras lusitanas. La primera tuvo lugar en las Azores, con ocasión del regreso del V. P. Claret de la isla de Cuba. Al desembarcar en el puerto

de Horta, de la isla de Faial, le dispensaron los portugueses allí residentes entusiasta y cariñoso recibimiento, apresurándose a saludarle en nombre de ellos el digno presidente de Cámara, D. Manuel Severino d'Avela. Vertificóse la segunda estancia del V. P. Claret en territorio portugués con motivo de la visita hecha por D.ª Isabel II en 31 de diciembre de 1866 a los Reyes de Portugal en Lisboa, en la que el V. P. Claret, como Confesor en funciones, formaba parte del cortejo de la Reina de España. Como pormenor saliente de esa visita subraya el Prelado la Condecoración de que fué objeto el P. Claret por parte de Su Majestad Fidelísima, el Rey Don Luis de Portugal, quien, asociándose a los religiosos sentimientos de su pueblo, otorgó al Siervo de Dios, previa respetuosa y atenta carta, la Gran Cruz de la Real Orden Militar Portuguesa de la Concepción de Villaviciosa. Dice así el aludido documento, trasladado del latín.

«Beatisimo Padre: Acostumbró siempre la Santa Iglesia Católica proponer a la imitación y ven ración de los fieles a aquellos de sus hijos que, vivificados por la gracia de Dios, copiaron en sus personas las virtudes evangélicas, y, siendo luchadores herói-

cos, fueron de hecho escudo, honor y ornamento de esta Madre Iglesia.

Contóse, y sobresalió sin género de duda entre esos hijos de la Iglesia el VENERABLE A TONIO M.ª CLARET, Arzobispo, fundador, escritor copioso, propagandista sin par de la buena Prensa, gran catequista, misionero, amador del decoro de la casa de Dios, devotisimo apóstol y mártir, si vale la frase, de la Santisima Virgen Maria: ET VEL MARTYR, UT VERE DICAM, MARIÆ.

Su niñez y juventud, ahora como obrero, ahora cemo fabricante, descubriénronlo invariablemente dedicado al servicio de Dios. Facilitáronsele las sagradas órdenes por parte de su Prelado, de santo recuerdo, en razón de revelarse en El señales inequivocas de vocación eclesiástica; pasando luego a regentar, con gran provecho de las almas, diferentes parroquias. MISIONERO por diez años, recorrió toda Cataluña e islas Canarias; andando el tiempo, nombrado Arzobispo de Santiago de Cuba, actuó asimismo de Misionero; y a no tardar, de vuelta a la Peninsula española, de orden de Pio IX, para ejercer de Confesor de la Reina y de Preceptor del Principe y de los Infantes, hubo de evangelizar España entera. Finalmente, después de haber edificado con sus santos ejemplos algunas poblaciones de Francia y haber figurado entre los mejores en el Concilio Vaticano, defendiendo, cual otro Gregorio Magno, los derechos de la Iglesia, feneció víctima de las infamias, calumnias y persecuciones de los impios, quienes se complacieron en cebarse en su vida.

Intérprete de muchedumbre innúmera de católicos, pero mayormente de los católicos portugueses, entre los cuales se recuerdan gratamente los ejemplos que nos diera cuando, regresando de la Iglesia de Cuba, pasó por las islas Azores; y cuando se dignó visitar en 1866 a Lisboa, capital de Portugal, coyuntura en la que fué condecorado por nuestro Gobierno, plácenos suplicar con todo apremio a Vuestra Santidad, a punto ya de cerrar el Año Santo, que proclame la heroicidad de sus virtudes, para que de semejante manera se digne celebrar solemnemente el próximo jubileo sacerdotal, concediéndole por medio de la BEATIFICACIÓN el honor de los altares.

Seguro de recabar esta gracia, que tanto ha de contribuir al realce de la divina Gloria, al agrado de la Santa Madre de Dios, al acicate de los Misioneros Hijos del Corazón de esta Señora, como también de las Religiosas y demás Sociedades fundadas o fomentadas por tan esclarecido Siervo de Dios, arrójome a los pies de Vuestra Santidad y pido humildemente la Bendición Apostólica.»

DE ACTUALIDAD

¡Alabemos a Dios en sus Santos! La gloria del bienaventurado Antonio María Claret es nuestra propia gloria, brotada del ameno jardín de la Iglesia española.

De entre las muchas maravillas del mundo, hay dos que me atraen y me admiran: una isla en medio del océano y la perenne juventud de la Iglesia Católica. Veo la isla azotada por las

olas que van y vienen, rugen, suben y descienden; la cubren, pero jamás la sumergen por entero. Veo también la Iglesia Católica en torno de la cual se encrespan el orgullo, envidia, ambición que van y vienen pretendiendo engullirla sin poder lograrlo. El dedo de Dios rige sus destinos y su sombra la protege. Los Santos son su mejor ornato y riqueza siempre preparando la resurrección y renovación de los pueblos en un nuevo porvenir.

Cuando la Iglesia nos presenta un nuevo Beato, o un nuevo Santo, sus virtudes y sus ejemplos nos mueven a invocarlos, e imitarlos. Sus vidas son el Evangelio realizado y viviente. Aquellos ejemplos reavivan las almas caidas, encienden la fé extinguida y vienen a constituir el embeleso de sus paisanos, de la tierra que los vió nacer y de la nación que lo aclama por su nuevo protector ante Dios.

"Los pueblos, —ha dicho Bosuet —solo duran si hay santos que sacar de su multitud." Profunda es la agitación por que pasa España, ha escrito el Doctor Gomá, arzobispo primado de Toledo, a principio de este año de 1934. Hemos sentido la brasca sacudida de una revolución que lo ha alterado todo. Y en esta revuelta son las cosas de Dios y de su Igisia las que más han sufrido.

Dios nos quiere consolar en medio de la dura prueba.

Hoy, amables lectores, vamos a presenciar la gloria de un hijo de la España afligida. Es la Beatificación del Fundador de los Misioneros Hijos de! Ido. Corazón de María. Dentro de unos meses será la Cononización de otra Beata española, la ilustre y aristocrática dama Vizcondesa de Jorbalán, Madre Sacramento. Fundadora de las religiosas Adoratrices.

En estas glorificaciones españolas, obligación moral es unirnos al Romano Pontífice ensalzando y glorificando al nuevo Beato que fué carne de nuestra carne, hueso de nuestros huesos, vivió como nosotros vivimos y del mar agitado de su tiempo se puso a salvo no dejándose engullir por las olas sumergiendo su reputación y dignidad en su delicado cargo de arzobispo Fundador y Confesor.

Presidida por el cardenal Verde, relator de la causa se reunió el 2 de enero la Congregación de Ritos antipreparatoria para discutir los milagros propuestos.

Fueron presentados cuatro: pero sólo se examinaron y aprobaron los dos necesarios para la Beatificación: uno de Lérida y otro de Barcelona. El milagro de Lérida se verificó a fines de mayo de 1897. El de Barcelona es más reciente. Su evidencia ha dado el golpe de gracia. ¡Loor al nuevo Beato Antonio María Claret.!

J. P. C. M. F.

LA FIGURA DEL NUEVO BEATO

El 6 de enero de 1926, en la Sala Consistorial del Palacio Apostólico del Vaticano, ante una Asamblea selecta por el número y por la calidad de las personas, S. S. ordenó la lectura del Decreto por el que se declaraban heroicas las virtudes del Vble. P. Antonio M.a Claret: era el paso certero para su beatificación: ésta no se ha dejado esperar. Con todos los pasos, rigurosísimos en verdad, del Derecho, aprobados los Milagros en tres Congreciones de eminentes personalidades, S. Santidad, oído el voto de todos los Consultores, dió el Decreto llamado del Tuto, por el que se podía pasar a la beatificación del Venerable Siervo de Dios: las solemnidades de esta Beatificación, tendrán lugar, hoy día 25 de febrero en la monumental Iglesia de San Pedro de Roma: al acto, aprovechando las circunstancias

del Año Santo de la Redención y la Beatificación de un Siervo de Dios de fama mundial, asistirán númerosas peregrinaciones, así nacionales como extranjeras: loado sea Dios.

Vamos a reproducic el homenaje que un escritor culto de una de los periódicos de Madrid rendía a la memoria del nuevo Beato con motivo de la declaración de la heroicidad de sus virtudes. "La Congregación de los Misioneros del Corazón de María, fundada por él, se habrá llenado de regocijo a tal anuncio; nosotros nos asociamos cordialmente a su alegría, dándoles por ello el más cumplido parabién. Hace tiempo que había sonado para el perseguido confesor de Isabel II la hora de la reparación. Muerto en el destierro por haber amado la justicia y odiado la iniquidad, como rezaba su epitafio, y así era en realidad, después de su muerte, ocurrida el 24 de octubre de 1870. León XIII le declaró Venerable en 1899, con lo cual aquellos católicos, que, sin saberlo o sabiendolo, habían injuriado a un Santo, debieron prepararse para invocar su protección. Los otros si no rectificaron ante el fallo de la Iglesia, por lo menos enmudecieron.

Formado en el mismo ambiente eclesiástico que aquel otro ilustre seminarista de Vich. Jaime Balmes, cuyo amigo ír timo fué siempre, pues eran casi de la misma edad, su temperamento le llevaba a la vida de acción y apostolado; hoy el autor de El protestatismo comparado cor el católico daría su gloria de apologeta por la aureola del santo que circunda la frente de su condiscípulo. Es que el apologeta dío a la iglesia el fruto de su privileg ado talento; el Arzobispo fundador le dió su alma entera, sacrificándole su cuerpo tambiéo.

No es que el padre Claret no haya comprendido la importancia de la apologética; pero se entregó a la apologética popular, predicando y escribiendo para el pueblo, pues iba viendo los efectos perniciosos de los malos periódicos y de los malos libros. Pío XI en su reciente discurso, lo ha honrado también como apóstol de la prensa, la forma ultramoderna de la apalogética, que no desconoció tampoco el pensador de Vich.

Para fundar una Congregación religiosa hace falta más corazón y más heroísmo que para escribir la Filosofía fundamental; por eso la Iglesia, con un sentido muy humano y divino a la vez, aun ensalzando al filósofo, reserva sus grandes honores para el fundador. ¡Qué derroche de generosidad, de ternura, de firmeza, de fatigas, de mortificaciones y de heroísmo para reunir unos cuantos hombres y hacerlos vivir según el propio ideal de santidad! Y si estos hombres han de transmitir el ideal del fundador y extenderlo por el mundo, ya entonces la intervención divina es necesaria, porque no bastan las fuerzas de un hombre para semejante empresa.

(Continuará)



NOTICIAS DE LA COLONIA

SANTA ISABEL

De regreso. Con el vapor Escolano ha llegado a esta de Santa Isabel procedente de Bata S. Excia. el Sr. Obispo: ha recorrido en visita pastoral la playa y el interior del Continente, regresando con unas impresiones hermosas del espíritu de aquellos numerosos centros de población indigena.

Para la península. Con el mismo vapor partieron para la Península, con objeto de asistir al Capítulo General, los MM. RR. PP. Ramón Jutglar, Leoncio Fernández y Marcos Costa: les deseamos felicísimo viaje.

Una visita. Ha arrivado a nuestro puerto el cañon ro inglés Rochester: llegó el 16 y salió la mañana del 19. Hubo primeramente los saludos de regla con los correspondientes cañonazos a la plaza que fueron correspondidos.

La col nia inglesa obsequió a sus compatriotas con un banquete en la fonda Fajarnes El Sábado obsequió el cañonero a un buen número de invitados con un vino de honor y por la noche se sirvió a la oficialidad del barco un banquete en el Gobierno General servido por la fenda Montilla de esta localidad.

Para el Domingo por la tarde se tenía organizado un partido de futboll: así se hizo; y, aunque todos estuvieron muy bien, se llevaron la palma los del equipo del Rochester.

Aniversarios D. Florentino Suárez presente, en el primer Aniversario de la muerte de su piadosa esposa Dña. Valentina Suárez (q. s. g. h), fallecida el 27 del febrero confortada con los Santos Sacramentos, y recibida la Bendición Apostólica, Suplican, a sus amigos, se sirvan encomendarla a Dios en sus oraciones.

Las Misas que se celebren en esta Santa Igle-Catedral el 27 del actual, serán aplicadas en sufragio del alma de la finada; menos la de las 8 en sufragio del alma de Doñ. Rosario hermana del Dr. D. José del Val.

Nuestro Exmo. Sr. Obispo se ha dignado conceder, en la forma acostumbrada, 50 días de indulgencia por el alma de las finadas.

RADIOS DE PRENSA

16. Esta tarde se ha verificado la recepción de Vital Aza en la Academia de Medicina. Una nueva organización sobre fabricación y tráfico de armas, llega a imponer a los infractores multa de quinientas y mil pesetas, llegándose inclusive al cierre de la fábrica. Al salir del Consejo el Presidente dijo que en el de mañana se tratará de los presupuestos. El Ministro de Instrucción Pública prepara un proyecto de Ley o Decreto codificando todo lo relativo a la enseñanza. El Gobierno

de la Generalidad ha publicado la regranización del somatén que desde ahora no dependerá de Madrid ni de las autoridades militales, dependiendo sólo de la Generalidad. En Carabaca continúa sin aparecer la histórica Cruz de Carabaca que fué robada por unos sacrílegos: la población en masa protesta. Viena. El Gobierno ha declarado está vencida totalmente la revolución socialista, se entregaron éstos bajo la condición del perdón concedido por Dollfus, este ha declarado que será inexorable con los jefes que quieren llevar a Austria a la ruina. Berlín; Se sigue con interés los sucesos de Austria. París; Un voto de confianza ha consolidado al Gobierno: se irá a la reducción de gastos que llevan al país a la ruina.

17. Celebró se Consejo de M. presidido por Lerroux: este dijo a los periodistas habíanse dedicado los Ministros a examinar las cifras del presupuesto y dejar ultimado el proyecto que se presentará a las Cortes: y aunque ya había dicho el M. de Hacienda que el criterio del Gobierno era restrictivo con todo aún rebajarían más las cifras llevadas por cada uno de les Ministros. Durante el día ocurrieron ligeros incidentes, que fueron fácilmente reprimidos por la fuerza pública: todos consisten enlintentos de asaltos a algunas tiendas con rotura de cristales. Al medio día celebróse en el Club Puerta de Hierro un banquete-homenaje de los socios de aquél centro al Ingeniero La Cierva: erte llegó al Club tripulando el Autogiro, siendo ovacionado, pues descendió verticalmente en un espacio reducísimo: reinó entusiasmo entre los 200 comensales. Se ha firmado el Decreto concediendo Cruz del Mérito Naval al autor del Autogiro. Se elogia al M. del Trabajo que ha conseguido solucionar la huelga de construcción: el Ministro ha dicho que ahora prepara un plan de trabajo donde podrán emplarse 5.000 obreros. Resuéltose funcione Comisión interministerial formada por Lerroux, Ministro de Agricultura y Obras Públicas para estudiar las medidas que remedien el paro obrero. Las organizaciones patronales han elevado al Gobierno un escrito en el cual afirman la solidaridad moral y material con los patronos del ramo de construcción, afirmando que ante las amenazas de huelga general, 25.000 patronos están dispuestos a ayudar a las fuerzas del Gobieno. Con motivo del mitin que dará mañana en Pamplona Gil Robles ios jaimistas han empezado una campaña contra el

jefe de las derechas. Barcelona; La Lliga regio nalista después de la reunión del consejo directivo acordó persistir en la abstención respecto al parlamento catalán, diciendo los elementos directivos que el gobierno de la generalidad no ha hecho nada por conseguir que aquéilos se reintegren a la labor parlamentaria ni han dado garantías de que se respetarán los derechos de todos en las discusiones. Viena. Se ha decretado nuevas condenas: los periódicos oticioses han publicado un artículo diciendo que el choque habido no ha sido un ataque entre partidos sino ataques al gobierno por fuerza ilegal secretamente armada en el momento en que el gobierno def ndía la libertad e independencia de Austria.

18. La semana bursátil a pesar de cuanto se viene diciendo que lógicamente pudo producirse la baja, ha sido por el contrario indicadora de optimismo nacional respecto de nuestra potencialidad económica: al hacerse campañas subversivas anunciando resoluciones por partidos que han gobernado sobre base de unión con elementos disolventes, a pesar de ello en la bolsa verdadero reflejo de la opinión del país dáse el caso como el ocurrido ésta semana en que todos los valores del estado y la mayoría de los mercantiles se han cotizado en alza lo que demuestra que por encima de quienes perturban la vida nacional está el crécito y la potencialidad económica del país contra la cual no pueden ni los agoreros ni los perturbadores. Pocas novedades ofrece el panorama político de la última semana como no sean dos existentes y que el Gobierno ha afrontado venciendo las dos amenazas de huelgas importantes la de camareros y de construcción, esta sofocada apenas iniciada; otro aspecto na sido el de los rumores de crisis rectificados por los Ministros, pues nada obliga por ahora a un cambio de Ministros: acaso después al plantearse en el parlamento las discursiones políticas precise reforzar el Ministerio con elementos de otras minorias, pero hasta ahora nada hay que obligue a ello el Jefe del Gobierno se muestra razonando en parte optimista, porque se va realizando una labor pacificadora de los espíritus. También parece hallarse inquietados los elementos socialistas sobre todo después del fracaso de la intentona austriaca con graves castigos para los promovedores de la rebelión: no obstante Largo Caballero ha afirmado que él persistirá en su actitud porque él cree que el país esta a su lado. Tan pronto se tuvieron

noticias del fallecimiento del Rey de Bélgica numeroso público acudió a la enbajada Belga para firmar las listas colocadas; acudió el Secretario general del Presidente de la República a dar el pésame en nombre de éste; también el Jefe del Gobierno y los Ministros y autoridades estaban allí. El Jefe del Estado dirigió un telegrama de pésame a la Viuda y Heredero del Trono duque de Brabante: el nuevo embajador de España en Bruselas Aguirre de Cárcer marchará inmediatamente a Bruselas para representar a España en el entierro. En Pamplona dió la anunciada conferencia política Gil Robles; el acto fué perturb do por los incidentes jaimistes. Sansebastián. Cerca de Guetaria chocarón dos vapores; hubo trece marineros ahogados. Braselas. Hasta la mañana se ocultó la muerte del Rey motivada por una caída cuando practicaba el alpinismo: con este triste suceso se recuerda el heroismo del Rey en la última guerra; se han suspendido todos los espectáculos: millares de personas acaden a visitar el cadáver. Viena. Dollfus ha dicho una vez vencido el movimiento socialista el Gobierno será generoso socorriendo a los familiares de los rebeldes muertos amparando a sus hijos en centros de enseñanza.

19. El interés del día se ha concentrado en la hueiga del ramo de construcción en Madrid que después de haber llegado a una solución, elementos de la confederación del trabajo han desautorizado y destituído a los representantes ordenando que los confederados no volvieran a las obras. El. M. del Trabajo ha intervenido con gran actividad en una fórmula que solucione el conflicto celebrando reuniones con unos y con otros dando fómulas que acaben con el estado actual de cosas: continúan las reuniones y conferencias creyéndose que acaso a última hora de la noche pueda guedar solucionada la huega. El M. de Obras Públicas ha dicho hablando de la conferencia ferroviaria que falta un mes para terminar los trabajos, confiándase que los delegados afirmarán el criterio optimista; anuncia el Ministro, que presidirá la runion del comité de accesos que se ocupará de la prolongación del paseo de la Castellana, de la urbanización del arroyo abreñical y respecto a los enlaces ferroviaros catalanes han dicho que en breve se firmará un decreto dando forma legal a la solución concertada.

Aparece envuelto en un misterio lo ocurrido

en el local es udiantil de la F. U. E. donde resultó herido de disparo un estudian te de ciencias: el herido se ha negado a de, cir cómo ha ocurrido el hecho, pero de madrugada se presentó al Juez otro compañero: que estaba limpiando la pistola disparándosele e hiriendo a aquel: las verdaderas causas hasta ahora no se han actavado. Celebróse Consejo presidido por Lerroux, dando cuenta éste del escrito de Entidades patronales respecto a apoyar al Gobierno caso se acuerde la huelga, acordando estimar cuanto vale el patriótico ofrecimiento. Bruselas: Continúa et duelo nacional por la muerte del Rey: ha llegado el Príncipe del Piamonte y su esposa que es hija del difunto Rey Alberto todos los edificios con colgaduras: todas las campanas de las Iglesias tocan a muerto. El nntierro se verificara el jueves: se alaban las dotes del difunto rey. Viena. Las fuerzas de la Policía siguiendo órdenes se han incautado de la redacción del periódico social demócrata; e incautándose de los originales. Se han tenido noticias en Madrid de la espan-

tosa catástrofe ferroviaria del tren especial que vino a Sevilla a presenciar el partido de Fut—boll: al regreso el coche chocó con el exprés que embistió: número de muertos 12 y varios heridos. Cambios: Francos 49,70: Libras 38,55:Dólares 7,51: Francos suizos 239,87 Belgas 172,72: Liras 65,20 Marcos 2,92: Florines 4,98:Escudos portugueses 0,35. Barcelona. Los obreros empleados del agua, gas y electricidad, han anunciado la huelga por no cumplir las empresas las bases del trabajo acordadas: también anuncian la huelga los empleados de seguros. Bruselas. Continúa el luto por la muerte del Rey: desfilan las gentes ante el cadáver: en todas las Iglesias se dicen Misas, el presidente de la segunda Internacional Vandelvelde ha dicho que con la muerte del Rey la masa popular queda profundamente afectada.

Pasaje regresado en el V/P. Escolano.

D José Butiñá; Domingo Riog; Marcelino Cabañas; Javier Calderón; Esteban Sastre; RR. PP. Leoncio Fernández; Marcos Costa; y Ramón Jutglar; Sor Antonia Vilaseca; Sor Amparo Nerín; Doña Paulina Polo e hijos; Abeiardo Pla; Emilio Bilbao; Ricardo Valdegrama; Victor Mintegui; Emilio Díaz; Manuel Padilla; Domingo Gonzálaz; Francisco Baiao y Señora; Alfredo Duarte; Doña Encarnación Macías; José Riquelme; Angél Extrems; Benito Gutiérrez; Manuel Omar; Javier Cánovas; José Barrachina; Félix Salgado; Luis Oncins; y Doña María Vicenta.

Imprenta de les Misioneros



EGLORIA AL BEATO P. ANTONIO M.º CLARET!!

RECUENDO DE LA SOLEMNE BEATHFICACION DEL SIERVO DE DIOS VERIFICADA EN ROMA EL DIA 25 DE FEBRERO DE 1984

ORACION

Pidiendo el espíritu y protección del Beato Antonio María Claret.

Señor, infundid en nosotros el espíritu con que Os sirvió el Beato Antonio María Claret, para que llenos y fortalecidos de ese espíritu, siendo nuestra medianera vuestra Madre la siempre Virgen María y vuestro fiel Slervo, procuremos amar lo que El amó y obrar en conformidad con los ejemplos y enseñanzas que nos dió, para que imitándole en vida, podamos poseeros y alabaros por toda la eternidad en el cielo: amén.

Beato Antonio María Claret, rogad por nosotros.
Padre nuestro, Ave y Gloria.

(Aprobado por la Autoridad eclesiástica)

GOZOS AL BEATO ANTONIO MARIA CLARET

CORO

Siervo amado del Señor y de María hijo a nanta sé, Claret en todo instante, nuestro Padre y Protector.

COPLA

Fué tu pecho un relicario donde el buen Jesús moró, como habita en el sagrario, prisionero de su amor; y Maria, del Rosario nuevo Apóstol te escogió.

Sé, Claret etc.